

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711125 - RIZKITA LEONY ALVIONIDA

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	RPD perlu lebih digali
ANC	tidak menyebutkan jadwal kontrol selanjutnya
IMPLAN	ok. lampunya ga dimatikan?
IMUNISASI	anamnesis sdh ok, prinsip prosedur ini bersih, jd ga perlu gonta ganti sarung tangan, yg harus steril adalah di jarum dan t4 penyuntikan. jarum dan spuit yg dipilih utk disuntikkan ke lengan baby terlalu besar, harusnya pakai yg spuit 1 cc agar tdk nyeri ya. cara menuliskan di lembar kms blm benar . edukasi krg lengkap dan blm menyertakan pct bila demam.
IPM Gyn BV	Cuci tangan WHO diperhatikan lagi nggih, langkah2 nya dan waktu cuci tangannya, urutan pemeriksaan diperhatikan lagi nggih, diagnosis lebih detail ya
IPM PEDIATRIC 1	sdh px VS, KU, abdomen, MS, Rfleks pato, refleks fisio teknik kurang tepat. dx tdk menyebutkan kausanya. tatalaksanan menyebutkan rawat inap, parasetamol, rehidrasi, antibiotik tdk tepat utk diberikan
IPM PEDIATRIC 2	dd salah ya, resep kurang terkait data vital signnya,
IPM PSIKIATRI	dd siklotimik ?? tidak ada symptom yang mengarah ke siklotimik, onset juga tidak mendukung. dd body dismorfik juga kurang tepat, pasien hanya tidak pd krn badan gemuk, dan memang bb gemuk, harus ada bbrp kriteria lagi yg digali utk dd body dismorfik. edukasi konseling masih bersifat umum, upayakan utk gali potensi dari pasien drpd memberi nasehat banyak2 yg belum tentu cocok dg kondisi riil pasien
PPN	Jgn tergesa saat mengerjakan. Pada pembukaan lengkap tidak ada lagi istilah cerviks datar karena cerviks sudah tidak teraba. Setelah kepala lahir saat membersihkan lendir usah segera tdk harus lama mensuction, jgn terlalu lama dada tercekam tapi lahirkan bahu & lahirkan janin akan akan terkompresi. Saat mengklem tali pusat klem biru hanya digunakan pada sisi bayi. sisi satunya dg klem biasa. Dan gunting yg dipakai gunting tali pusat bukan gunting plasenta. Tunjukkan cara memantau uterus setelah plasenta lepas, tdk hanya disebutkan waktu2nya.
RESUSITASI NEONATUS	asisten-stetoskop tdk dipakai di telinga. Sungkup terlalu besar. Minta asisten menyiapkan epinefrin, kok kamu tidak VTP. Bayine piye? Epinefrin masuk kok langsung cek FJ dek? Sribta sungkup kok tdk diganti yg sesuai? ET tidak dicek simetrisitasnya, dan tidak difiksasi.
SIRKUMSISI	